

縄瀬小学校便り



## 夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第34号

令和7年11月5日発  
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

### ★ 都城市陸上教室に出場しました！

11月4日(火)に、KUROKIRI スタジアムで、都城市小学生陸上運動教室が開催されました。都城市内の6年生1600人が一堂に会する大きな大会です。開会式の後、100m走がありました。今年は、1種目しか出場できないため、縄瀬小の児童は参加しませんでした。次の一般80mには、男子5人、女子4人が出場しました。他の学校の子どもたちと走るのはとても緊張したと思いますが、みんな最後まで全力で走り切りました。藏元陽大さんと甲斐陽菜乃さんは、各組3位以内に入り、賞状をもらいました。そして、400mリレーです。男子の部に、4人が出場しました。1組目の登場でしたが、五十市小、上長飯小、西小、沖水小、大王小、有水小と大規模校と同じ組でした。でも、それに負けない力走を見せ、7コースをしっかり走りバトンパスもうまくできました。たいへんよくがんばりました。午後は、国スポ障スポ用のPR動画撮影で、「ひなたのチカラ」のダンスをみんなで踊りました。この模様は、近いうちに公開されると思いますので、お楽しみに。



### ★ あいさつ運動 11月(藏元地区)!

11月4日(火)の朝、藏元地区の方が校門付近でのぼりを持って立ち、あいさつ運動をしてくださいました。6年生が市陸上教室参加のため、7:30集合となっており、5年生以下の登校班となりました。この前まで暑い暑いと言っていましたが、急に寒くなり、登校の様子もどこか縮こまつた感じがしましたが、元気にあいさつしてくれました。藏元地区の皆さん、ありがとうございました。



### ★ どきどきした貧血検査！

11月5日(水)9:00から、宮崎県健康づくり協会から3名の方が来てくださいり、6年生を対象に貧血検査がありました。初めにろうかで、注射の針はあかちゃんでも使える一番細いものだということ、試験管のようなものに2ccの血液をとること等の説明がありました。子どもたちの顔を見るとかなりドキドキで緊張感が漂っていました。保健室に入って出席番号順に行いましたが、寒さのせいもあり、なかなか血管が見つけにくい子もいました。それでも、順番を替えたりカイロであつためたりして、最後には無事、全員の検査ができました。結果は後日、個人に渡されます。



